

## ALA SOMBRA

Hablando de **Andrés Manuel López Obrador**, el puntero según las encuestas que se han hecho públicas, nos cuenta que no tiene ningún pleito con los empresarios, que está muy bien con ellos y que lo que seguirá haciendo, es no provocarlos. Ensalmarlos, dice.

\*\*\*

“Fui jefe de gobierno de la Ciudad de México, y no hubo caos”, recuerda **AMLO** ante los cuestionamientos. Le preguntan los reporteros por el caos que algunos analistas financieros, como los de Citigroup, esperan que se desate en este país si llega a ser presidente.

\*\*\*

“Las calificadoras financieras internacionales, calificaron la administración y la deuda en la Ciudad de México, en el tiempo que fui jefe de gobierno, con triple A. Las más importantes calificadoras del medio financiero mundial. Hubo inversión extranjera como nunca en la ciudad”, nos explica a la sombra de las críticas **Andrés Manuel**. “No tuve ningún problema, con nadie”.

\*\*\*